

NOTICIA



Cáritas Parroquial de Ronda: Unidos por Grazalema

La Parroquial comunica:

Hoy no estamos en las calles de Grazalema, sino en el Polideportivo en Ronda, acompañando a quienes han tenido que dejar su hogar. Personas que han salido con lo justo, con la incertidumbre a cuestas y con el deseo profundo de volver pronto a su pueblo.

Allí estamos nosotros, los voluntarios de Cáritas Castrense, allí entre botas mojadas en nuestro local, de nuestro armario solidario se recogieron prendas de abrigo, donaciones de ropa interior y todo aquello que pudiera darles dignidad y consuelo.

No solo repartimos ropa. Estamos y seguiremos estando el tiempo necesario en la línea de comida, escuchando, acompañando, abrazando con palabras y gestos.

Los grazalemeños y grazalemeñas llegan con esperanza, y en cada mirada, en cada sonrisa, sentimos que nuestro esfuerzo tiene un significado inmenso.

Ayudar no siempre significa resolverlo todo, pero sí estar presentes, escuchar historias, sostener silencios, intentamos que, en medio de la preocupación, haya calma, cercanía y abrazos sinceros. En cada acción, por pequeña que parezca, recordamos algo importante: aunque estén lejos de Grazalema, NO están solos.

La solidaridad se mide en gestos pequeños y grandes, y con estas personas hemos aprendido que incluso en medio del temporal, el calor humano puede inundarlo todo.

El consuelo más grande que podemos ofrecer no está en lo que damos, sino en que nos quedamos, que nos importamos y que compartimos, humanidad.

Seguimos allí, día tras día, con el corazón lleno, porque en CPC RONDA sabemos, que lo que más se necesita, es ¡AMOR!





